



二中の旋風

校訓: 真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和7年度学校だより
八代市立第二中学校
令和7年10月23日
第7号 文責 楠本 功一

『煌めけ 笑顔の旋律 青春の1ページ』 令和7年度校内文化祭・合唱コンクール開催

10月15日(水)に、令和7年度の校内文化祭と合唱コンクールを開催しました。

午前中は、各学年で総合的な学習の時間や行事等で学んだことを劇や構成詩、合唱などでステージ発表しました。

1年生の環境学習、2年生の職場体験・キャリア教育の成果報告、3年生の高齢者の方とのふれ合い体験など、それぞれの学習テーマに基づいて、趣向を凝らして発表することができました。3年生のステージ発表前には、有志によるダンスパフォーマンスも有り、会場を盛り上げてくれました。



午後の合唱コンクールでは、これまでの練習の成果を発揮し、各クラスのハーモニーを響かせました。終了後に、伴奏者賞、指揮者賞、各学年の入賞クラス、全体の最優秀賞クラスなどの表彰がありました。これまでの合唱コンクールへの取り組みが、クラスの強い絆づくりにつながってくれることを期待しています。

武道場と体育館の壁面には、授業で製作した作品や、委員会、部活で製作した作品などを展示しました。どの作品も、一人一人の個性が光っていました。

多くの保護者、ご来賓の方々にも参観していただき、盛況の内に閉幕しました。参観いただきました皆様、ありがとうございました。



「強い心で襷をつなぎました！」八代中体連駅伝競走大会

11月16日(木)、秋晴れのもと、県営八代運動公園で令和7年度の八代中体連駅大会が行われました。汗ばむような日差しの中、午前10時に女子のレースがスタート。1区から熾烈なトップ争いになりましたが、わずか1秒差の2位で2区の選手に襷リレー。襷を受け取った選手がすぐにトップに立つと、そのまま一度もトップの座をあけ渡すことなく1位でゴールし、**6連覇達成**という快挙を打ち立てました。

女子に続き、男子のレースが11時20分にスタート。男子も、1区からハイペースのスピードレースでしたが、見事に2位で襷リレー。その後もすべての区間で選手の頑張りが続き、最終的には4位という好成績でレースを終えました。男子は、昨年の8位から一挙に4つ順位を上げたということで、その頑張りを讃えて『躍進賞』が授与されました。また、女子では2区の堂脇さん(1年)、男子では4区の立場さん(2年)が見事に**区間賞**を受賞しました。

大会当日はもちろん、これまでの練習期間からメンバー全員が、お互いに切磋琢磨し、励まし合いながら頑張ってきました。その絆を支えに、チームで心を一つにして走る姿に、二中プライドを感じました。皆さん、本当に疲れ様でした。

女子チームは、11月7日に天草市本渡で開催される県大会に八代の代表として出場します。最後まであきらめない走りで、二中旋風を巻き起こしてくれることを期待しています。



9月にお願いしておりました前期の学校評価の結果を本校のホームページにアップしています。

なお、頂きましたご意見等はすべて全職員で共有し、今後の学校運営の参考にさせていただきます。また、匿名でのご意見につきましては、回答できない旨ご了承願います。アンケートへのご協力ありがとうございました。

八代二中HP
二次元コード

